

Le mardi 5 décembre 2023 un public nombreux est venu écouter Christophe Levadoux, Docteur en Histoire de l'Art, qui a présenté, à l'ECC (La Griffe) à Ceyrat, une conférence sur Pieter Bruegel l'ancien.

Christophe Levadoux a tout d'abord souligné que peu d'informations nous sont parvenues sur la vie du jeune garçon.

Pieter Bruegel naquît entre 1525 et 1530. et mourut en 1569. Tout juste sait-on qu'il travailla avec Pieter Coecke (1502-1550), peintre ordinaire de Charles Quint qui lui fit connaître les milieux intellectuels anversois.

Christophe Levadoux a montré ensuite que loin d'être de simples scènes champêtres et villageoises comme on pourrait le penser en première lecture, ses œuvres doivent être comprises dans le contexte politique et culturel de l'époque.

Derrière l'apparente lisibilité de ses peintures nous devons entrevoir un autre ailleurs plus polémique, plus politique qui nous est subtilement présenté. Pieter Bruegel : Un artiste profondément engagé et farouche "